



Ergeht an:

- Alle niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte

via E-Mail

Ihre Ansprechpartner
Mag. Horst Stuhlpfarrer, MPH
T. 0316-8044-61
F. 0316-8044-135
njl.aerzte@aekstmk.or.at

Graz, am 30.10.2020

A 3-47 – Newsletter-SARS-CoV-2 - 30.10.2020.docx

Newsletter 30. Oktober 2020 - Neueste Informationen zu COVID-19 / SARS-CoV-2

- **AU-Meldung auf Basis einer telemedizinischen Konsultation**
- **Krankschreibung bei COVID-19-Verdacht**

Sehr geehrte Frau Kollegin!
Sehr geehrter Herr Kollege!

Aufgrund der nunmehr stetig ansteigenden Infektionszahlen und der Empfehlung der Bundesregierung zur Vermeidung jeglicher vermeidbarer persönlicher Kontakte wurde nunmehr beschlossen, dass VertragsärztInnen **ab 1. November 2020 für die Dauer der COVID-19-Pandemie, längstens bis 31. März 2021**, AU-Meldungen allgemein (d.h. nicht nur für COVID-19-Verdachtsfälle mit Krankheitssymptomen) wieder auf Basis einer telemedizinischen Konsultation ausstellen können. Dies gilt für alle Krankenversicherungsträger.

Details entnehmen Sie bitte dem beigelegten Schreiben der Österreichischen Gesundheitskasse.

Mit kollegialen Grüßen

VP MR Dr. Christoph Schweighofer e.h.
Kurienobmann

Dr. Herwig Lindner e.h.
Präsident

Beilage
Schreiben der ÖGK